
１ ２年次進路ガイダンス

平成29年１月2 0日（金 ，２年次生を対象）

に，外部講師を招き，進路ガイダンスを実施

しました。ガイダンスは，進路別に大学，自

， ， ，動車整備 栄養・調理・製菓 看護・医療系

就職等の13コースを設置しました。

もうすぐ３年次生になる２年次にとって，

今は，とても大切な時期です。６月には２者

面談，７月には３者面談と，３年次生になる

とすぐに高校卒業時の進路を決定しなければ

いけません。２年次生は，将来の進路を見据

え，講師の話に真剣に耳を傾け，また，講師

の指導に従って実習を行っていました。

２ 学校周辺清掃ボランティア

平成29年１月3 1日（火 ，勤労観の育成，）

， ，地域への共生の心 地域の環境美化を目的に

１，２年次生が学校周辺と近隣を流れる八間

堀川周辺の清掃を行いました。

１月31日（火）は，寒くなるとの予報で，

前日まで心配していましたが，予想に反し，

， ，当日は風は吹いていましたが 天候に恵まれ

快晴の中で実施することができました。

八間堀川周辺には，たくさんのゴミが落ち

ていましたが，生徒たちは一生懸命にゴミを

拾い集めていました。

３ デュアルシステム閉講式

高校が連平成 29年２月８日（水 ，企業と）

携・協力し，実際的・実践的な職業知識や

）技術・技能を養う教育（デュアルシステム

の閉講式を実施しました。

高校教育改革推進室長をはじめとする来賓

の教育庁職員，次年度デュアルシステムを実

施する１年次生が見守る中，本年度，デュア

ルシステムを実施した２年次生16人は，パワ

ーポイントを用い，それぞれの体験を発表し

ていました。

石下紫峰だより ６NO.

（栄養・調理・製菓コース）

（八間堀川周辺の清掃）

（デュアルシステム体験発表）

４ ライフプラン発表会

平成29年 ２月15日（水 ，常 総市地域交）

流センターで，１年次生が本年度に実施し

た進路ガイダンスやインターンシップ等の

学習を基に，自己の在り方生き方を発表す

「 」 。る ライフプラン発表会 を実施しました

発表は，クラス発表を経た13人の生徒が

行いました。生徒たちは看護師，幼稚園教

諭，心理カウンセラー，イラストレーター

など各々の夢を発表していました。

， ，会場には 中学校の先生もお越しになり

生徒たちは，母校の先生の前で，ちょっぴ

り成長した姿を見せていました。

５ 第６回卒業証書授与式

平成29年３月１日（水 ，本校 体育館で）

茨城県議会議員，飯田智男様，石下中学校

長， 草間典 夫様， 石下西 中学校 長 近 納代,

幸様をはじめ多数の来賓が参列する中，第

６回卒業証書授与式が挙行されました。

渡邊宏明校長からは，卒業生に向け，式

辞として，３つの話がありました。

一つ目は 「志 を高く大きく持ち ，時代，

の変化を敏感に感じ取り，積極的に行動し

て欲 しい ，二 つ目 は 「失 敗か ら学ん で」 ，

欲し い ， 三つ 目は 「人と の出 会いを 大」 ，

切にし，感謝や思いやり・謙虚な心を持ち

続けて欲しい ，という内容でした。」

， ，志を高く持ち 時代の変化を的確に捉え

失敗を恐れず，失敗から多くを学び，そし

， ，て どんなに優れた知識・技能を有しても

決して傲慢にならず，お陰様という感謝の

気持ちを持って，温かみのある行動を取っ

て欲しいという，卒業生に対する校長の熱

い思いが述べられていました。

卒業生皆さん，本日で石下紫峰高等学校

， 「 」を卒業しますが 本校校訓の 未来を拓く

を胸に，これからも自己の未来を切り拓い

てください。御卒業おめでとうございます。

（生徒発表）

（学校長式辞）

（卒業生退場）


